



Kinder zu Besuch beim Imker

Die Kindergruppe des Deutschen Alpenvereins, Sektion Kautbeuren-Gablonz, hat bei ihrer Tour Halt bei den Bienen gemacht. Hautnah konnten die jungen Teilnehmer die fleißigen Tierchen erleben. Außerdem durften sie Honig direkt aus den Waben

schlecken und Bienen auf ihren Händen herumkrabbeln lassen. Dabei mussten die Kinder keine Angst haben. Denn wenn Bienen sich nicht in Gefahr fühlen, haben sie gar keinen Grund zu stechen und sind ganz zahm. Foto: Alpenverein, Sektion Kautbeuren-Neugablonz